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伊藤夏生 
 
1. 久松ゼミを選んだ理由 

2 年生までに受けた授業の中で（今となっても！）先生の授業が一番面白かったから。勉

強と遊びを区別できる人が集まりそうな雰囲気を感じたから。 
 
2. ゼミで 1 番楽しかったこととその理由 

3 年生のサブゼミ。特に行事前に準備をする時期！他愛もない話をする時間と、ひとつひ

とつの行事を終えたあとの達成感をみんなで共有することが楽しかったし好きでした。 
 
3. ゼミで一番辛かったこととその理由 
財務レポートと合宿の会計係。読み慣れない数字だらけの書類から分析することと、お

金の管理が単純に大変でした。ほかにも色々なことが重なり、自己管理能力が鍛えられま

した。 
 
4. 久松先生から得たもの 
 人として大切なこと。これから生きていくうえで大切なこと。言葉では表せません！ 
 
5. 久松先生ってこんな人 
 おっしゃることすべて正しい方。言われた時にはピンと来なかったとしても、後々必ず

合点がいきます。あと笑顔がステキです^O^笑 
 
6. 先生へのメッセージ 
 2 年秋ゼミから約 2 年半、大変お世話になりました。特別可愛げのある学生ではなかった

かと思いますが笑、先生のことは心から尊敬しています。何度か相談にも乗っていただき

ありがとうございました。先生からのメールは今でもいくつか保存してあります。これか

らも体調にお気をつけてお過ごしください。 
 
7. 新 3 年生へのメッセージ 
 これからとても濃い 2 年になると思います。久松ゼミの先輩も後輩も、もちろん私も同

期の子たちも、誰も久松ゼミを選んだことを後悔している人はいませんでした。ゼミでは

知識だけではなく、もっと大切なことを学べます。取り組み方次第で、今後の自分の大き

な糧になります。大変なこともたくさんあると思うけど、私は楽しかった思い出の方が多

いです。応援しています！ 
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8. 新 4 年生へのメッセージ 
 みんなよく話してくれて嬉しかったです。残り 1 年、あり得ないくらいの速さで時間が

経つと思います。就活に卒論にバイトに色々大変だろうけど、なんか皆はいい感じに乗り

越えられそう！笑 仲が良くて微笑ましいです。今までありがとう！応援しています。 
 
9. 久松ゼミの良いところ 
 メリハリがある、個性豊かだけど憎めない、やるときはやる、自立している人が集まっ

ているところ。適度な心地いい距離感があるところ。ちゃんと成長できる環境が整えられ

ているところ。その環境を生かそうとする人たちが集まるところ。 
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伊藤 裕希乃 
 
１．久松ゼミを選んだ理由 
 一番厳しそうなゼミだったから。自分が腐らないために厳しい環境に入りたかった。そ

れから大学で何かをやり切ったといえることが欲しかったから。 
 
２．ゼミで一番楽しかったこととその理由 
 ゼミ PV 制作。映像制作に興味を持ったきっかけです。 
 
３．ゼミで一番辛かったこととその理由 
 財務レポート提出一週間前。中々終わらせることができなくて、サークル合宿中にも一

人で財務レポートをやっていたのは、とても辛かった。 
 
４．久松先生から得たもの 
 最後は自分次第、という教訓。いくら助けてくれる人が周りにいたとしても、自分が決

断して行動しなければ何も実らないということ。 
 
５．久松先生ってこんな人 
 あっさりしているように見えて、ものすごく面倒見が良い先生だと思います。 
 
６．先生へのメッセージ 
 卒業できたのも、卒論かけたのも、自分の甘さに気づけたのも、先生のおかげです。行

き過ぎる自分にブレーキをかけてくれるのも先生でした。ありがとうございました。これ

からもよろしくお願いします。 
 
７．新 3 年生へのメッセージ 
 財務レポート、本当に早く手を付けたほうがいいです。あと迷い事は先生をはじめ大人

にも話してみるといいと思います。 
 
８．新 4 年生へのメッセージ 
 その結束力の強さで、卒論も乗り切っちゃってください！ファイト！ 
 
９．久松ゼミの良いところ 
 最初は課題の大変さに項垂れることも多いですが、自分はこれを乗り越えてきたんだと
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いう自信を得ることが出来ます。成長できるチャンスがゴロゴロ落ちているようなゼミで

した。 
 
榎本恵美 
 
1. 久松ゼミを選んだ理由 
 久松先生の厳しいながらも学生思いの人柄に惹かれました。また、在学中に頑張ること

が欲しかったです。 
 
2. ゼミで 1 番楽しかったこととその理由 
 ゼミ合宿。発表終了後の飲み会が先輩後輩混じって気兼ねなく交流できました。 
 
3. ゼミで一番辛かったこととその理由 
 ゼミや留学、就活などが重なり忙しかったです。いつも課題の提出がギリギリになり、

計画的に物事を進められず完成度の高いものを作り上げることができなかったのが残念で

した。 
 
4. 久松先生から得たもの 
 愛。これから生きてくうえで大切なお言葉を数多くいただきました。 
 
5. 久松先生ってこんな人 
 厳しいながらも最後のギリギリまで救いの手を差し出してくれる人。 
 
6. 先生へのメッセージ 
 在学中は大変お世話になりました。問題を多く抱えていた私ですがいつも助けてくださ

りとても感謝しています。卒業後もよろしくお願い致します。 
 
7. 新 3 年生へのメッセージ 
 詰まったら先輩や先生にどんどん相談してください！どうにか最後には乗り越えられま

す！ 
 
8. 新 4 年生へのメッセージ 
 留学であまり会えなかったけれど仲良くしてくれてありがとうございます。OB・OG 会

でよろしくお願いします！ 
 
9. 久松ゼミの良いところ 
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 先輩たちに教えてもらいながら成長できます。やることが明確で取り組みやすいです。

行事も多くゼミ生と仲良くなれます。 
岡村龍治 
 
１．久松ゼミを選んだ理由 
 久松先生のミクロ経済学を受講し経済学に興味がわいてさらに学びたいと思ったことに

加え、1 年生最初のゼミが久松ゼミで、経済学以外の物事でも「なるほど」と学ぶことが多

かったから。 
 
２．ゼミで 1 番楽しかったこととその理由 
 最初で最後の４年のゼミ合宿。初日の夜からの財務レポート添削と発表は１年前の自分

の発表とのレベルの違いを思いせらされたことと、より財務レポートが理解できる状態で

発表が聞けたことで刺激的だった。長時間の発表後の飲み会、バーベキュー、信玄餅も併

せていい思い出となった。 
 
３．ゼミで 1 番辛かったこととその理由 
 卒業論文執筆、特に提出前１ヵ月が辛かった。ゼミ合宿までの時点で卒論執筆は遅れ気

味であったが、夏休み明け最初のゼミで卒論の方向性が見えて少し怠けてしまった。怠け

た私に先生は厳しかったが、それでも提出前最後のゼミや研究室を訪問した際には熱心に

相談に乗ってくれ、何とか執筆することができた。 
 
４．久松先生から得たもの 
 自分から動く意思。「単位出さない」は先生から何度も言われました。それは私が怠けて

いた、もしくは何もしなかった時です。しかし、卒論等の相談をすればいつでも答えて下

さり、また新たな指摘をしてくださいました。海外インターンも就活も先生に相談に乗っ

ていただいた結果です。自分から動けば、先生はサポートしてくれ、まずは自分から行動

を起こすことの大切さを学びました。 
 
５．久松先生ってこんな人 
 何でも知っている。 
 
６．先生へのメッセージ 
 ４年間本当にお世話になりました。１年生１回目のゼミで教えて下さった正しいメール

の書き方から、財務レポート、またいくつかの授業、そして卒論まで、先生からは多くの

ことを学びました。先生が最後に教えて下さったように、これからは自分で学び続けます。

四年間ありがとうございました。 
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７．新 3 年生へのメッセージ 
 財務レポート作成と発表は非常に高い壁でした。完璧な財務レポートを完璧に発表する

ことは私には無理でしたが、作成の中で財務への理解を深めることができました。高い壁

だからこそ努力次第で成長の幅は大きくなると、今になって思います。 
 
８．新 4 年生へのメッセージ 
 卒論執筆は初めは大変で書きたくないと思いますが、次第に自分の選んだテーマの理解

を深めながら新しいことを調べ、書くことが楽しくなってくると思います。 
 
９．久松ゼミのいいところ 
 ３年の財務レポートのようには知識ゼロの私が１学期学び、書いて発表するまでの努力

の中で限界まで成長でき、努力すれば大きく成長できるチャンスがあるところ。４年にな

ったらこちらが３年生に教えたり、発表を聞いたりと最後まで学べる。卒論も執筆のスケ

ジュールが大体決められているので、最後に慌てて雑にならず、先生もサポートしてくれ

て最後は達成感があった。大学生活を通して久松ゼミでは多くを学べる。 
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小川梓美 
1. 久松ゼミを選んだ理由 
 2 年次に受講したミクロで、先生の授業がそれまで受けてきた授業の中で一番わかりやす

く楽しいと思ったからです。 
 
2. ゼミで 1 番楽しかったこととその理由 
 みんなで学食でご飯を食べている時間が楽しかったです。先生のことや他のゼミ生のこ

とをもっと知れた良い機会でした。 
 
3. ゼミで一番辛かったこととその理由 
 経営の経済学の発表です。難しかったです。 
 
4. 久松先生から得たもの 
 先生に感化され常に勉強をし続ける姿勢を身につけられたと思います。 
 
5. 久松先生ってこんな人 
 とても頼りになる先生です。先生と話していると知識は増え視野は広がります。 
 
6. 先生へのメッセージ 
 留学のためゼミへは途中参加でしたが、ゼミへ迎え入れてくださってありがとうござい

ました！久松ゼミには入れて本当によかったです。卒業後もお会いできることを楽しみに

しています。今後ともよろしくお願い致します。 
 
7. 新 3 年生へのメッセージ 
 他のゼミ生や先生から学べることの多い 2 年間になると思います。吸収できることはど

んどん吸収していってください。卒業するころには自分の成長に驚くと思います。 
 
8. 新 4 年生へのメッセージ 
 短い期間でしたがみんなと一緒に過ごせてよかったです。合宿や OB.OG 会など準備をし

てくれてありがとうございました。新 4 年生は私たちの代のゼミともまた雰囲気が違って

新鮮で楽しかったです。4 年生の 1 年間はあっという間だと思いますが全力で楽しんでくだ

さい。 
 
9. 久松ゼミの良いところ 
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 勉強も楽しむこともどちらも中途半端にならず両立していけるゼミです。 
 
金丸葉月 
 
1. 久松ゼミを選んだ理由 

久松先生のミクロ・マクロ経済学の講義を受講したことと、さまざまな課題を課してい

る中で、自分たちでゼミを作り上げていくことが出来るという点に惹かれました。 
 
2. ゼミで 1 番楽しかったこととその理由 

ゼミ合宿及び遠足です。 3 年ゼミ合宿はただただ辛かったけども辛い分、得られたもの

を残りの学生生活でひしひしと感じることができました。遠足等レクリエーションで楽し

む時は楽しむ！というスタンスがとても良かったです。 
 
3. ゼミで 1 番つらかったこととその理由 

論文です。 自分が興味のあるテーマはあるがどのように疑問を作りオリジナルに切り開

いていくかを決めるのにとても悩みました。 
 
4. 久松先生から得たもの 
頑張るのではなく効率的に取り組む必要性とともに、今後の将来設計の仕方を学びまし

た。 
 
5. 久松先生ってこんな人 
私の疑問に対して、必ず丁寧に納得するまで付き合ってくださるとても温かい方です。

全て知ってるかのようにタイミングよく手を差し伸べてくれます笑 
 
6. 先生へのメッセージ 
いつも的確なアドバイスをしていただきありがとうございました。私にさまざまな視点

で物事を見る必要性を先生は教えてくださいました。今後も先生とたくさんお話をしたい

です。よろしくお願いします。 
 
7. 新 3 年生へのメッセージ 
久松ゼミでの活動はさまざまな課題をこなしていくからか、あっという間に時が過ぎ去

ります！後悔のないように自分にしかできない学生生活にして下さい！  
 
8. 新 4 年生へのメッセージ 

3年生で学んだことがさまざまな場所で活かされていることを実感する1年になると思い
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ます！残りの学生生活、自分のやりたいことをたくさんしてください！毎回のコンパ本当

に楽しかったです！ 
9. 久松ゼミの良いところ 

自信をつけることが出来る！ 
論理的に物事を考えることが出来る！  
他のゼミと比べて久松ゼミのアフターサービスはピカイチだと思います！ 
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鈴木隆顕 
 
１．久松ゼミを選んだ理由 
 １，２年ではだらけた大学生活を送ってきて、このままではまずいと思ったためです。 
 
２．ゼミで一番楽しかったこととその理由 
 合宿です。財務分析の発表を終えたときの達成感は今でも覚えています。翌日の富士急

も楽しかったです。 
 
３．ゼミで一番辛かったこととその理由 
 財務分析です。初めは本当に終わる気がしなかったので、気が遠くなりました。数字の

間違いで泣きそうになりながら修正をした思い出もあります。 
 
４．久松先生から得たもの 
 IQ も愛嬌もという考え方は就活を通して本当にその通りだなと実感しました。これから

も IQ も愛嬌もしっかり磨いていきたいと思います。 
  
５．久松先生ってこんな人 
 学生一人ひとりのことを良く考え、理解し、どこまでも面倒を見てくれる方です。 
 
６．久松先生へのメッセージ 
 ２年の秋から今まで本当にお世話になりました。久松先生にご指導いただけたことで人

として大きく成長できた大学生活を送ることができました。久松ゼミに入って本当に良か

ったと心から思います。本当にありがとうございました。 
 
７．新３年生へのメッセージ 
 これから残り２年間でいろいろなことがあり、くじけそうになることもあると思います

が、そんなときは久松先生や４年生を頼りながら頑張ってみてください。全て乗り越えた

頃にはきっと久松ゼミに入ってよかったと思えると思います！ 
 
８．新４年生へのメッセージ 
 短い間でしたが、みんなとの合宿や、コンパなどでいろいろな話ができたことは楽しか

ったです。また近いうちに飲みにいきましょう！あと１年あっという間だと思いますが、

就活も残りの学生生活も頑張ってください！！ 
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９．久松ゼミのいいところ 
 大変なことが多くありますが、それらが全部自分の力になるところです。さらにゼミ生

だけでなく OBOG 会やインターゼミを通して様々な人と交流し、情報を得られるところも

強みだと思います。 
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鈴木琢水 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

 大学でしっかり学んだといえるものが欲しかったから。 

 

2．ゼミで一番楽しかったこととその理由。 

 ゼミ合宿。財務分析はたいへんだったが、終わった後の達成感と飲み会がとても楽しか

ったから。 

 

3．ゼミで一番つらかったことと理由。 

 卒業論文。4年の前期が就活と卒論が重なっていたことと、また正解が無い中で自分で癌

かえて進めなければならず、そういう作業が苦手だったので、思った以上に筆が進まず苦

労しました。 

 

4．久松先生から得たもの 

 IQも愛嬌も。社会で生きていくための心構え。 

 

5．久松先生ってこんな人 

 厳しさとやさしさを両方持った先生だと思います。 

 

6．先生へのメッセージ 

 2年の秋ゼミから 2年半お世話になりました。久松ゼミで学んだことを生かして、社会人

になっても成長したいと思っています。これからもよろしくお願いします。 

 

7．新 3年へのメッセージ 

 これからの 2 年間は課題や様々なイベントがあり、あっという間に時間が過ぎていきま

す。自分がやりたいことを後悔のないように全うしてください。 

 

8．新 4年へのメッセージ 

 就活、卒論大変だと思いますが、後悔の内容に過ごしてください。 

 

9．久松ゼミのいいところ 

 学生時代にがんばったといえるものができること。社会人になるにあたって大事なこと

身につくところ。 
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鈴木千夏 
１．久松ゼミを選んだ理由 
   大学生活の中でこれだけはやりきったというものを作りたかったからです。また、

久松先生の教え方や考え方が好きで、久松先生のもとで学びたいとも思ったからです。 
 
２．ゼミで一番楽しかったこととその理由 
   一番楽しかったことは夏休みのゼミ合宿です。３年のときは自分の財務レポートの

発表に一生懸命になることができるし、終わった後は達成感がすごかったです。４年

のときは発表を聞く立場になって、３年の時とは違う観点で捉えることができて、そ

の違いが面白かったです。全く違う楽しさがありました。 
 
３．ゼミで一番辛かったことその理由 
   一番辛かったことは財務レポート作成と卒論作成です。私が計画的に物事を進める

ことができず、最後の方で追い込むという手段になってしまうことが多かったです。

卒論はテーマを決めるまでに時間がかかったのも辛かったです。 
 
４．久松先生から得られたこと 
   得られたことは『「頑張る」のではなく「工夫する」こと』です。いかに効率的にや

るべきことをやって、終わったら自分のしたいことを楽しむということを教えていた

だきました。あと、長時間の発表に耐える忍耐力です笑。 
 
５．久松先生ってこんな人 
   最初は怖くて厳しい先生だと思いましたが笑、分からないことがあれば丁寧に教え

ていただき、お話をしているとユーモア溢れる先生だと感じました。先生は「IQ も愛

嬌も」兼ね備えている人だと思います。 
 
６．久松先生へのメッセージ 
   １年の春ゼミ、２年の秋ゼミ、３,４年のゼミの約３年間、不真面目で楽観的な私に

も優しくご指導していただきありがとうございました。久松ゼミに入って大学生活こ

んなことやったと自慢できるものができました。社会人になっても、先生にご相談す

ることがあるかもしれませんが、よろしくお願いします。今までありがとうございま

した。 
 
７．新３年生へメッセージ 
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   久松ゼミは３年生でやることが多く大変だと思いますが、同期とも仲良くなれるし、

今後役立つ能力が身につけられると思います。工夫してやるべきことをこなし、全力

で遊んでください！笑 
 
８．新４年生へメッセージ 
   １年間ありがとうございました。後輩は話しやすくて楽しい時間を過ごせました！

４年生になったら就活と卒論が本格的になって精神的に疲れることもあると思います

が、息抜きもしつつ取り組んでください！学生最後に遊んでおきましょう！笑 
 
９．久松ゼミのいいところ 
   やるべきことはやって、楽しむときは楽しめるところ。今後役立つ能力が身につけ

られるところ。 
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豊田莉菜 
 
1． 久松ゼミを選んだ理由 

久松先生の人柄と、学生生活で自信をもって学んだといえるものが欲しかったから。 
 
2． ゼミで一番楽しかったこととその理由 

ゼミ合宿。大変な分、終わった後の達成感があります。 
 
3． ゼミで一番辛かったこととその理由 

3 年ゼミ合宿の運営。自分の発表と合宿に関しての準備でかなり大変でした。手伝って

くれた周りのゼミ生に感謝です。 
 
4． 久松先生から得たもの 

勉強に関することだけでなく、これから働いていく上で必要なこと。 
 
5． 久松先生ってこんな人 

どんなことでも受け止めてくれる人。本当に IQ も愛嬌もある人。 
 
6． 先生へのメッセージ 

 1 年の春ゼミの時から本当にお世話になりました。これから働きながら、学び成長し

続ける人になりたいと思います。卒業後も是非ともお会いして色々なお話を聞かせてく

ださい。本当にありがとうございました。 
 
7． 新 3 年生へのメッセージ 

 大変なこともたくさんあると思いますが、絶対に自分のためになります。ゼミ生と助

け合って、時には先輩を頼って、頑張りすぎずに頑張ってください！ 
 

8． 新 4 年生へのメッセージ 
 1 年間ありがとう！就活や卒論など忙しいと思いますが、悔いのないように残りの学

生生活を楽しんでください。 
 
9． 久松ゼミの良いところ 

 ただ勉強するだけのゼミではないところ。学生生活だけではなく卒業後も必要なこと、

自信になることを学ぶことができました。 
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中野純平 
 
１、久松ゼミを選んだ理由 
 大学の授業を何個か受けてきた中で、最も関心があり、自分でも頑張れた授業であった

ため。 
 
２、ゼミで一番楽しかったこと 
 インターゼミです。他大学の人と話すことは緊張したり、色々不安な部分はありました

が、このゼミに入ってたからこその経験でした。就活でも活きました。 
 
３、ゼミで一番つらかったこと 
 卒論です。まず、自分が研究したいことと先生の求めてることが合わないこと、それか

ら自分で何冊も文献を読んで知識を入れてからでないと何も書けないことはとても大変で

した。 
 
４、久松先生から得たもの 
 たくさんのことを教わってきましたが、一つ挙げるなら自分のことは自分でやらなけれ

ばならないことです。その手助けを何気なくしてくれました。 
 
５、久松先生ってこんな人 
 教授っぽくない教授でどちらかというと先生でした。先生なので、失礼な言い方かもし

れませんが、教えることが本当に上手な方だと思います。でも研究室にはたくさんの本が

並べられており、自分の知識も常に増やしている方でした。 
 
６、先生へのメッセージ 
 2 年生の頃から長い間お世話になりました。特に卒論の時には迷惑をかけっぱなしだった

のですが、自分がうまく進めていくまで面倒を見てくださりありがとうございました。自

分が書いた卒論は当然卒業のためまた論文として成り立たせるためでしたが、自分の中で

はそれ以上の価値があり、自分の人間性を見つめなおす機会でもありました。単に教える

のではなく、あくまで自立させるための手段や気持ちを提供してくださり、本当にありが

とうございました。 
 
７、新 3 年生へのメッセージ 
 本格的に始まるゼミに対して不安もあるかもしれませんが、周りのゼミ生と協力しなが
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ら頑張ってください。何か一つできると次やることができるようになってます。 
 
比嘉覚士 
 
１. ゼミを選んだ理由 
 学生想いであること。ゼミに入る前これといったことをせず退屈な学生生活を送って

いたので、厳しい環境に身を置きたかったからです。 
 
２. 楽しかったこと、その理由 
 3 年次の本ゼミの授業です。みんなで難しい分野に取り組んでおり、なんだかみんな

が１つになってその分野を目指して、先生に食らいついてたことに充実感があり楽しか

ったです。 
 
３. 辛かったこと、その理由 
 いまとなっては全てのことが良い思い出です。 
 
４. 先生から得られたこと 
 頑張るのではなく工夫すること。闇雲に頑張るのではなく、工夫しなければ効率が悪

いことに久松先生のおかげで気づくことが出来ました。 
 
５. 先生ってこんな人 
 沢山の知識を持っていて、話の引き出しがとても多い方で、いつも先生のお話で勉強

になったり楽しませて頂きました。 
 

６. 先生へのメッセージ 
 2 年秋のゼミから 2 年半、本当にお世話になりました。様々な分野を網羅している先

生を尊敬しており、いつも話すときはどこか緊張していました。 
 私が就職する業界は不安要素が沢山あり、今後のご相談をさせて頂くかもしれません。

その時は、何卒よろしくお願い致します。 
 
７. 新 3 年へメッセージ 
 久松ゼミは縦のつながりが非常に強いと思います。現に衣装にトレーニングをする新

4 年生がいたりゼミ以外の交流もあったりするので、フランクに話しかけていきましょ

う！ 
 
８. 新 4 年へのメッセージ 
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個性が強い新 4 年生、私たちの代にはないものであり少し羨ましくもありました。

ただ、それが原因で衝突する機会があると思いますが、OB・OG 会には笑い話にな

ると信じて全力でぶつかっていこう。 
９. ゼミの良いところ 

厳しい、大変、久松先生は怖いという印象がおそらく持たれている久松ゼミ。それ

でもこのゼミに入ってくる人だけあって、みなゼミに対してのモチベーションが高

いなと感じました。その仲間と様々な苦難を工夫して乗り越えようとする結束力が

ゼミの良いところです。 
 
 
 
 
 


